
湘南地区連絡協議会 第１回幹事会 

日  時  2023 年 11 月 04 日（土）10：00～ 

場  所  F プレイス 

出 席 者   

 

藤沢の F プレイス 304 会議室にて『第 1 回幹事

会』が開催され、24 名（WEB 3 名）が出席し、

2023 年度の組織体制、活動計画などが確認さ

れました。今回もお忙しい中、脇れい子神奈川

県議会議員、おおや徹藤沢市議会議員にもお越

しいただき、県政報告、市政報告がされまし

た。 

冒頭、志田議長から挨拶がされ、第 1 回幹事会

と言う事で初めて参加されるてる方もいらっし

ゃいますの望月県連書記次長より上部団体・組

織との関わりについて、湘南地区連絡協議会が

どのような役割りを果たしているのかを説明し

ていただきました。 

 

【協議事項】 

1.2023 年度組織体制の確立 

①2023 年度役員・幹事体制については、役員会及び幹事を確認、志田議長より挨拶がされ

ました。 

②地域連合への役員派遣について確認し、両名より決意表明をしていただきました。 

 

2.産別内強化について 

①県連組織部・組織拡大対策会議への対応として、運輸の日・県連クリーンキャンペーン・

労働センター訪問等の日程を確認 

②幹事会の予定として年 6 回の開催と日程を確認。 

③道路実態調査として本年度も幹事会にて精査し、2 月に行い第 4 回幹事会（4 月開催）で

まとめる。 

④福祉・カンパ活動について 

寄付活動・聖園子どもの家へのカンパ活動は、今期についても取り組む事、こどもホスピス

への寄付を年内中に行う事が確認された。 

⑤広報の充実について 

事務局長、事務局次長を中心に諸行動・会議等を随時 facebook に投稿する事とします。 

 

3.政策・制度要求の実現と政治関係について、本

年度もあべともこ衆議院議員・脇れいこ神奈川県

議会議員・おおや徹藤沢市議会議員との繋がりを

継続していく事とし、国政関係や勉強会・政策制

度（交通関係） 

国政・県議会・市議会等を毎幹事会にて報告して

いただく事とします。 

 

4.地域連合関係について 



①地域連合定期総会の日程及び代議員と特別代議員を確認。 

②地域連合新春の集い・連合の日については、日程と参加者を確認。 

③メーデー湘南地区大会 

運営協力として 2 名・メーデーの出店については、次回幹事会にて決定する。 

 

10 分の休憩 

 

脇れいこ神奈川県議会議員より県政報告として、ライドシェアの実証実験に三浦市が手を挙

げて 1 回目の会議が開かれたが 2 回目の会議の日程も決まらない状況で話が進んでいない

事、国としては物流革新に向けた政策パッケージがある中で、県としも何か出来ないかと考

えている。第１は『安心』『安全』が担保できるのか、2 種免許という特別なライセンスが

なくてもいいという考えは大変危険である。と述べています。 

 

おおや徹藤沢市議会議員の市政報告では火葬時に長く待機させられることから、終了時間を

延長する事、友引の日も火葬を行なって現状の不足を打開していく事、しかしながら今後は

足りなくなっていく事が予想されており抜本的な改革が必要になってくる。県政でも報告さ

れているタクシー不足の中で藤沢市としては乗り合い善行・おでかけ六会として市が補助を

出して乗り合いタクシーを運行されている事、それに伴って長後でも実験を行いたかったが

利用見込みが下回ったために断念した事等が報告されました。 

 

予定されていた議事が全て終了 12 時 05 分に終了した。 

 

脇 県議会議員               おおや市議会議員 


